

Freitag, 12. Oktober, 21:00 Uhr



Viktor Krysyuk bietet an dem Abend eine Musikreise durch verschiedene Kulturen und Stilrichtungen: Balkan, Swing, Polka, Cumbia, Rumba usw. von Ost-Europa bis nach Süd-Amerika.

Gebürtig in der Ukraine, studierte er Klassische Gitarre in Kiew, Granada und Berlin. In Spanien lebend, lernte er Flamenco. Traditionelle südamerikanische und osteuropäische Musik ist seine Leidenschaft. Für die Gitarre hat Viktor neuartige, eigene Spieltechniken entwickelt. Viele kennen das Allround-Talent schon vom ersten Weltklängeabend.